

Crece el riesgo de una baja en la calificación soberana (El Financiero 04/08/09)

Crece el riesgo de una baja en la calificación soberana (El Financiero 04/08/09)(Ari Audi) Martes, 4 de agosto de 2009 Barclays Capital reiteró que no descarta la posibilidad de que alguna de las principales agencias calificadoras disminuya su perfil crediticio para México durante el debate congressional relacionado con el Presupuesto 2010. "Mientras que el país está tratando de afrontar los retos fiscales a mediano y largo plazos, el hecho sigue siendo que para el año entrante consumirá todos los fondos de estabilización petrolera y tendrá que ampliar el uso de otras fuentes de financiamiento", alertó Barclays. Como resultado, la firma señaló que habrá un inevitable incremento de la deuda neta como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), así como un aumento en la fragilidad hacendaria si se llegara a suscitar otro choque negativo proveniente del exterior. Agregó que en América Latina, los funcionarios están mostrando diversos grados de preocupación ante la presión que las dificultades tributarias le ponen a sus rangos de endeudamiento, siendo las autoridades mexicanas las que más al tanto han estado. Recientemente, Hacienda reveló un faltante fiscal de 421 mil millones de pesos, casi 3.5 por ciento del PIB, aunque Barclays considera que esa cifra es conservadora, además de ser producto de una menor tasa de crecimiento económico en relación al pronóstico más reciente de la dependencia (menos 5.5 por ciento). Por su parte, el pasado miércoles, el Banco de México dio a conocer que ha modificado su rango previsto para el PIB de 2009 a rangos de menos 6.5 a menos 7.5 por ciento. "Las autoridades están preparando el Presupuesto 2010, aparte de un número de iniciativas fiscales, incluyendo la continuación de los recortes al gasto público recientemente anunciados por 50 mil millones de pesos en julio y 35 mil millones en mayo para compensar por la brecha financiera", comentó Barclays.